

NEWSPAPER

Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warga

Sukabumi - PARAKANSALAK.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 1, 2023 - 13:38



Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warga

Bertempat di Kp. Sangkali Rt.01/06 Desa Sukatani Parakansalak, Aipda Koswandi, A.Md, seorang Bhabinkamtibmas yang peduli dengan keamanan dan ketertiban masyarakat, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System atau sambang langsung kepada warga masyarakat pada hari Minggu, 01 Oktober 2023.

Dalam kesempatan yang berharga tersebut, Bhabinkamtibmas Koswandi menyampaikan himbauan kamtibmas yang sangat penting. Salah satunya adalah dorongan agar kegiatan Satkamling atau ronda malam dapat ditingkatkan lebih lagi. Hal ini dilakukan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas, terutama curat (pencurian dengan pemberatan) dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor).

Tidak hanya itu, Aipda Koswandi juga mengajak masyarakat untuk bijak dalam menggunakan media sosial. Hal ini penting guna mencegah penyebaran informasi yang tidak benar atau provokatif yang bisa memicu konflik di masyarakat.

Selain itu, dalam upaya meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan, Bhabinkamtibmas Koswandi juga memberikan sosialisasi tentang Aplikasi PRESISI POLRI SUPER APP. Aplikasi ini merupakan alat yang sangat berguna untuk memudahkan warga dalam berinteraksi dengan Polri, memberikan informasi penting, dan melaporkan situasi atau kejadian yang memerlukan penanganan kepolisian.

Bhabinkamtibmas Koswandi juga menjelaskan tentang program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, yakni AA DEDE PRESISI. Program ini bertujuan untuk menjadikan Sukabumi lebih aman dan terhindar dari potensi gangguan kamtibmas.

Dengan semangat dan kerjasama antara aparat kepolisian seperti Aipda Koswandi dan masyarakat, diharapkan Sukatani Parakansalak akan menjadi tempat yang lebih aman dan nyaman untuk ditinggali. Kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan adalah kunci utama dalam mencapai hal tersebut.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 gizmo:right-1/2 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 gizmo:border-black/10 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 gizmo:bg-token-surface-primary dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```